

#TARIFPOLITIK #SOZIALPOLITIK 04. August 2021

Verhandlungen zum ZVerSTV fortgesetzt

Die EVG hat ihre Verhandlungen mit der Arbeitgeberseite zum Zusatzversorgungstarifvertrag (ZVerSTV) am Mittwoch fortgesetzt. Wir haben die Deutsche Bahn schon beim Verhandlungsauftritt am 9. Juli aufgefordert, ihre Entscheidung, diese für viele Eisenbahnerinnen und Eisenbahner so wichtige Säule der betrieblichen Altersvorsorge aufzukündigen, noch einmal zu überdenken.



Die DB AG hatte den entsprechenden Tarifvertrag gegenüber der GDL bereits zum Ende vergangenen Jahr gekündigt. Die EVG konnte für ihre Mitglieder erreichen, dass der ZVerSTV noch bis Ende dieses Jahres gilt. Bis dahin müssen die Tarifvertragsparteien eine Anschlussregelung finden.

Sollte die DB AG bei ihrer starren Haltung bezüglich des ZVerSTV bleiben, erwartet die Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft einen Vorschlag der Arbeitgeberseite, der einen deutlichen Ausbau der betrieblichen Altersvorsorge an anderer Stelle für heutige und künftige Eisenbahnerinnen und Eisenbahner sicherstellt.

Aufgrund der Komplexität des Themas wird mit weiterhin intensiven Verhandlungen gerechnet. Die nächste Verhandlungsrunde findet Ende August statt.